

きらら

13 号



発行 社会福祉法人カナン
発行人 理事長 前田庄一
大阪府南河内郡河南町
大字寛弘寺 101
0721-90-3200
編集 カナン広報委員会

謹賀新年



理事長 前田 庄一

平成三十年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。平素より、社会福祉法人カナンの運営に際し、ご協力、ご支援を賜り心より御礼申し上げます。

さて、昨年は社会福祉法の一部改正がなされ、社会福祉法人の制度改革が行われた年でもあります。社会福祉法人は極めて公共性が高いものであり、改めてその趣旨に立ち返り適切な運営を行うことが求められております。

私どもの法人におきましても、更なる公共性・非営利性の徹底、国民に対する説明責任と、社会貢献を行うことが重要であると認識し、地域住民の方々が、暮し慣れた地域で安心して自分らしく「暮し続ける」とが可能となるよう、法人職員一丸となって支援してまいりたいと考えております。

また、平成三十年度は介護保険法改正に伴い、介護報酬改定が施行

されます。目まぐるしく変化する社会情勢の中、「利用者の立場に立ち 愛ある介護をモットー」に利用者本位の支援に邁進してまいりますので、皆様の更なるご理解とご協力をお願いを申し上げます。

在宅部門では、昨年六月より地域との連携を図るために、介護教室を始めました。これまで三回の開催で、延べ五十二名の方々にご参加いただきました。

今年はこの活動が更なる、地域の方々との交流の場や、学びの場となるよう深めていきたいと思っております。

末筆ながら、皆様のご多幸とご健康を祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。



12月に行われた介護教室の様子です

国華園へ行きました

■そよ風ユニット

あんりショートステイでは十一月十日国華園へ行きました。菊の花を鑑賞し、その後 和食・洋食キッチンさくら」で昼食会をしました。



菊の花の前で撮りました。



菊の花鑑賞後、昼食会にて乾杯♪

外出レクリエーションに参加された利用者様の感想をいただきました。山本さんは週に三回デイサービス、月に数回ショートステイを利用しています。二人の息子さんがお

祝・100歳！おめでとうございます

8月28日、寛様が100歳の誕生日を迎えられました。前日には子供様夫婦やお孫様夫婦・ひ孫様と大勢の家人様でお祝いに来られ終始笑顔が絶えない寛様でした。職員と一緒に過ごされている入居者様にも祝福されると少し照れておられました。いつまでも元気で笑いの絶えない寛様でいてくださいね。



芋ほり

■コスモスユニット

十月二十四日ふれあい農園にて芋ほりを体験させてもらいました。昔は芋ほりなんてしよちゅうしてたからなあ。」茎は湯がいて皮をむいて炒めるとおいしいんやで」といった感じで昔のことを思い出しながら皆さん真剣に芋を袋に入れていました。職員もご利用者様も終始笑顔でとても楽しんでおられました。地元の方々の協力もあり、とてもたくさんのおさつまいもが収穫できました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました！



皆さん夢中になって掘っています。

いしやくきいもつ♪

十月二十九日、カナン秋祭りが台風のため中止となり、急ぎよ焼き芋の屋台を玄関で行いました。皆さん嬉しそうに順番に並んで待つておられました。その後デイサービスフロアで焼き芋を召し上がって賑やかに過ごされました。



たくさん食べておなかいっぱい♪

たこ焼きパーティー

■コスモスユニット

十一月二十三日にたこ焼きパーティーを行いました。具材にひき肉やカレーを入れたり、プチオムライスを作ったりと、変わり種たこ焼きを作りました。美味しい、美味しいと喜ばれ好評で普段あまり食事が進まない方ももう一つもうらうわ」と言いながらたくさん食べられました。入居者様の笑顔や笑い声が溢れる楽しい時間でした。



焼き芋どうぞ♪